





Das Atrium bietet eine große bewegungsanregende Umgebung mit unterschiedlichen
Turn und Sportgeräten für die Kinder.

Die kognitive
Entwicklung ist
abhängig von
motorischen
Fähigkeiten. Das
bedeutet: Je vielfältiger
die Bewegungsabläufe
eines Kindes sind,
desto mehr neue
Verknüpfungen bilden
sich im Gehirn.







Hier wird unser Mittagessen für die einzelnen Gruppen vorbereitet.

In unserer Kita nehmen wir unsere Mahlzeiten gemeinsam ein.

Dabei legen wir Wert auf Selbstbestimmung, Rituale und respektvollen Umgang mit Lebensmitteln.





Bei der Auswahl unserer Materialien achten wir auf eine ganzheitliche Entwicklungsförderung:

Bewegen / Sinne / Musik / Sprache / Bauen / Kreativität, ... Was fällt Ihnen noch ein?







In unseren beiden Kindergartengruppen leben, lieben, spielen, lernen und lachen jeweils 25 Kinder im Alter von 3 – 6 Jahren.



